

Le sacrement de l'Eucharistie



« Peu de temps avant de mourir, Jésus a invité ses disciples à un dernier repas. Ça a été le plus important de tous. Pendant ce repas, Jésus a demandé à ses disciples de répéter ses gestes et de s'aimer les uns les autres comme il les a aimés. Ce repas a été la première Eucharistie. »

Le dernier repas de Jésus

Puis, ayant pris du pain et rendu grâce, Jésus le rompit et le donna à ses disciples en disant : « Ceci est mon corps, livré pour vous. Faites cela en mémoire de moi. »

D'après Luc 22, 19

Qu'est-ce que le sacrement de l'Eucharistie?

Quoi?

C'est une rencontre avec Jésus où l'on reçoit le Pain de vie sous la forme de l'hostie.

Qui?

En célébrant l'Eucharistie, le prêtre rappelle le dernier repas de Jésus avec ses amis. Il répète les paroles et les gestes de Jésus : « Ceci est mon corps, ceci est mon sang. »

Une chrétienne ou un chrétien reçoit le Pain de vie.

Où?

Je vis le sacrement de l'Eucharistie dans une paroisse ou dans une communauté chrétienne.

Quand?

Je vis le sacrement de l'Eucharistie à la messe.

Le dimanche est le jour particulier où la grande famille de Dieu se rassemble pour écouter sa Parole, lui rendre grâce et célébrer l'Eucharistie.

Pourquoi?

Je me rappelle le don qu'a fait Jésus de sa vie.

En prenant part à l'Eucharistie, je fais grandir mon amitié avec Jésus et mon appartenance à la communauté chrétienne.

Je me nourris de sa Parole et de son Pain de vie.

Je confirme que je veux continuer à suivre Jésus comme un ami et un guide sur le chemin de l'amour de Dieu.

Comment?

Le prêtre prie l'Esprit Saint et prononce les paroles de Jésus en mémoire du dernier repas.

Il présente le pain et le vin à Dieu en lui demandant qu'ils deviennent le corps et le sang du Christ.

En communiant, je demande à Jésus de demeurer en moi afin de vivre de sa vie de ressuscité.

